## Die Glasfassade muss glänzen



Blitzblank geputzt wird dieser Tage der Anbau des Rosengartens. Nach fast zweijähriger Bauzeit ist die umfangreiche Erweiterung des Kongresszentrums fertig. Bevor jedoch am Samstag die festliche Eröffnung über die Bühne gehen kann, muss der Dreck weg. Seit zwei Wochen ist daher die Hauck-Gruppe täglich mit bis zu 15 Mitarbeitern im Einsatz. Besonders die fast 30 Me-

ter hohe und teilweise schwer zugängliche Glasfassade an beiden Seiten stellt eine echte Herausforderung dar. "Das alles muss außerdem bei laufendem Betrieb erfolgen", erklärt Projektleiter Dirk Moorenweiser. Gestern beispielsweise durfte eine Veranstaltung der IT-Branche mit 450 Besuchern nicht gestört werden.

—PMÜ/FOTO: KUNZ